

Auch für die Kinder ist das Trecker-Treffen ein großer Spaß. Sie dürfen auf den historischen Schleppern mitfahren und sich an einer Plastikkuh am Melken versuchen. Dabei können sie sich wie kleine Landwirte fühlen.

Auf Hochglanz polierte **Oldtimer beim Trecker-Treff**

Treckerclub Kamener Kreuz lädt zur Veranstaltung auf den Hof Schulze Elberg ein

Von Dominik Gumprich

Rünthe. Die Faszination alter Trecker will der Treckerclub Kamener Kreuz am Sonntag, 13. September, von 10 bis 18 Uhr einer breiten Öffentlichkeit zugänglich machen.

Der Treckerclub lädt ein zum Oldtimer Schleppertreffen auf den Hof Schulze Elberg in Rünthe, am Ostenhellweg 71.

Das Motto des Clubs ist: "Je älter, desto besser". Für die alle zwei Jahre stattfindende Reise in die Vergangenheit erwarten die Organisatoren wieder 100 bis 150 Traktoren. Vor zwei Jahren waren sogar um die 180 Fahrzeuge auf dem Hof zu sehen. Nicht nur die Vereinsmitglieder, sondern auch Vereine aus dem Ruhrgebiet und dem Münsterland sowie Oldtimerfans vereinslose sind bei dem Treffen willkommen.

Schlepperbesitzer, die an Treffen teilnehmen möchten, brauchen sich im Vorfeld nirgends langwierig anzumelden. Sie können einfach mit dem Oldtimer vor Ort auftauchen und sich direkt am Platz vorstellen das reicht völlig aus. Jeder, der landwirtschaftliches Interesse hat, bekommt hier



Beim Treckertreffen gibt es nicht nur Trecker zu sehen. Besucher auf dem Hof Schulze Elberg können auch eine historische Dreschmaschine in Aktion erleben. Foto: Archiv

Landwirte.

Alle erdenklichen land-Oldtimer wirtschaftlichen werden beim 5. Schleppertreffen ausgestellt. Beliebte Marken in den vergangenen Jahren waren dabei Trecker der Firmen Holden und Fendt. Der Unimog erfreut sich ebenfalls großer Beliebtheit. Dabei ist die Ausstellung nicht nur auf die Traktoren beschränkt. Auch andere Landmaschinen sind bei der historischen Schau willkommen.

Und auch für Kinder hat 2006. Hier hat sich eine

etwas geboten - nicht nur die Veranstaltung viel zu bieten. Bei verschiedenen Spielen können sie ihre Talente als Landwirte unter Beweis stellen. Zum Beispiel beim Melken einer Plastikkuh. Im Miniaturnachbau eines Kuhstalls bekommen sie einen Einblick in die landwirtschaftliche Arbeit und in die Kuhzucht. Die Nachwuchslandwirte erwartet zudem ein fliegender Teppich, Ponyreiten und eine Strohburg.

Der Treckerclub Kamener Kreuz existiert seit Silvester

Gruppe "leicht Verrückter", wie sie sich selber auf ihrer Internetseite nennen, aus dem Einzugsgebiet des Autobahnkreuzes zusammengetan, um ihrem Hobby zu frönen. Mit Begeisterung restaurieren und erhalten sie alte Schlepperoldtimer als Kulturgut. Wie verrückt sie sind, zeigen schon die Ziele, die sie sich mit ihren Traktoren gewählt haben: Einige sind sogar schon mit dem Trecker zum Eisenbahnmuseum in Bochum-Dahlhausen gefahren.

Die Trecker-Enthusiasten, von denen ein beträchtlicher Teil auch aus Bergkamen kommt, treffen sich einmal im Monat zum Stammtisch in der Gaststätte Keitmann an der Kamener Straße in Hamm, um dort miteinander zu fachsimpeln. Die Termine sind auf der Homepage www.treckerclub-kamenerkreuz.de zu finden.

Eintritt frei

- . Der Eintritt zum mittlerweile fünften Oldtimer-Schleppertreffen auf dem Hof Schulze Elberg ist
- Besucher, die mit dem Auto kommen, können auf dem Kaufland-Parkplatz parken.